

Convocan en Cuba a seminario sobre periodismo y turismo



La Habana, 24 feb (RHC) Autoridades cubanas convocaron este domingo a la realización en junio próximo del XIV Seminario Internacional sobre Periodismo y Turismo, encuentro que en sus más recientes ediciones atrajo a reporteros sobre todo latinoamericanos.

La directora de la Sección Especializada de la Prensa Turística de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), Hilda Prieto, aseguró que en esta ocasión existe un aumento del interés por participar en ese encuentro profesional.

Dijo que la versión de este año a realizarse del 24 al 28 de junio, en el Instituto Internacional de Periodismo José Martí de la capital estará dedicada a los 500 años de La Habana que se cumplirán el 16 de noviembre próximo.

Entre los temas aparecen las oportunidades que ofrece el turismo de eventos e incentivos para una industria que aporta cada vez más vínculos con la diversión y el descanso vacacional.

También debatirán los asistentes sobre la comunicación y el periodismo especializado en la promoción y el desarrollo de las opciones de la industria de los viajes asociadas al conocimiento cultural.

Asimismo, incluye en su programa encuentros con directivos de cadenas hoteleras internacionales, visitas a hoteles recién inaugurados y proyectos conectados con los cinco siglos de la ciudad.

Considerada por turoperadores y agencias de viajes internacionales como plaza excelente para el turismo de congresos, reuniones y viajes de incentivos, la ciudad será sede, por demás, de la XXIII FERIA MITM Américas 2019 (mayo), dedicada precisamente a temas de reuniones y congresos. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/184345-convocan-en-cuba-a-seminario-sobre-periodismo-y-turismo>



Radio Habana Cuba